



## Gesundheitstag zum Thema „Darmkrebs“ 2016

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Universität und des Polizeipräsidiums Mannheim,

***„Der Darm ist die Wurzel der Pflanze Mensch“*** (F.X. Mayr)

*wenn man sich nicht um die Wurzel kümmert, verkümmert die Pflanze (Mensch).*

Man beschäftigt sich nur ungern damit, geschweige denn redet man offen darüber.

### **- Darmkrebs -**

Es handelt sich jedoch um eine allgegenwärtige Krebsdiagnose, die zweithäufigste Krebserkrankung bei Frauen und dritthäufigste bei Männern. Jährlich sind in Deutschland mehr als 70.000 Menschen davon betroffen. Darmkrebs ist die zweithäufigste Krebstodesursache. Früh erkannt ist Darmkrebs in den meisten Fällen heilbar.

Ihr Wohlbefinden und Ihre Gesundheit liegt auch Ihrem Arbeitgeber am Herzen, weshalb wir dieses Tabu brechen möchten und Sie zu unserem ersten gemeinsamen Gesundheitstag zum Thema „Darmkrebs“ am Dienstag, den 27. September 2016, einladen. Unser Ziel ist es, Sie für dieses Thema zu sensibilisieren und zum Umdenken zu bewegen.

Neben einem begehbaren Darmmodell, das Ihnen an verschiedenen Stationen unser „Inneres“ mit informativen Tafeln näherbringt, stehen Ihnen auch zahlreiche Informationsstände für Ihre Fragen zur Verfügung.

Weiterhin laden wir Sie ein unsere Vorträge an diesem Tag zu besuchen. Renommierete Fachleute klären professionell über die medizinischen Aspekte auf und informieren Sie umfassend über Präventionsmaßnahmen.

Wir regen Sie dazu an, sich die Erfahrungsberichte von Betroffenen anzuhören und einen persönlichen Eindruck zu gewinnen, wie die Realität mit der Diagnose Darmkrebs aussehen kann.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Gesunde Grüße



**Thomas Köber**  
Polizeipräsident



**Dr. iur. Susann-Annette Storm**  
Kanzlerin der Universität Mannheim

